

viernes 03 de septiembre de 2021 - 10:00 AM

Vanguardia > Economía > Local

Por mal tiempo el presidente Duque canceló su visita al municipio de Málaga

El mandatario nacional inauguraría 23 kilómetros de vía.



Escuchar este artículo

f t

Durante su paso por Santander, el presidente Iván Duque visitó Barrancabermeja, Rionegro y tenía previsto viajar a Málaga, sin embargo, por mal tiempo canceló su visita a este último municipio de Santander.

En la mañana de este viernes, el presidente Iván Duque llegó a Barrancabermeja para conmemorar los 70 años de **Ecopetrol**.

"En Barrancabermeja conmemoramos 70 años de **Ecopetrol**, un orgullo para los colombianos. Durante nuestro Gobierno ha crecido, se ha diversificado y hoy es ejemplo de autoabastecimiento en energías limpias y se proyecta como el mayor conglomerado energético de América Latina", dijo el mandatario.

El Jefe de Estado llegó acompañado por el **Ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa; el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, y miembros de la Junta Directiva de la entidad, entre otros.



En 2020, la tasa de pobreza multidimensional fue de 12,5%



En la tarde se espera que visite la capital de la Provincia de García Rovira, donde llegará al kilómetro 24 de la vía Bucaramanga- Málaga, para hacer entrega de 12 kilómetros de pavimento.

10:57 a. m. · 3 sept. 2021

25 1 Copiar enlace al Tweet

Twittear tu respuesta

Además se prevé que anuncie una inversión de más de \$320 mil millones para terminar la pavimentación de este corredor, que desde el pasado 31 de agosto registra inconvenientes en el tránsito debido a varios deslizamientos por las fuertes lluvias de los últimos días.

"Hoy desarrollaremos una importante agenda en El Distrito Especial de Barrancabermeja, Rionegro y Málaga con noticias que apoyarán la reactivación económica en el territorio santandereano", destacó el Gobernador Mauricio Aguilar.



Hacia las 2:00 de la tarde arribó a Rionegro para la puesta en operación de los laboratorios del centro de investigación La Suiza / Minagricultura.

El futuro es de todos

Gobierno de Colombia

"Hemos trabajado en una política agropecuaria que piense en el pequeño productor. Son más de 140 mil pequeños productores vendiendo sin intermediarios": Duque.

"En Santander hemos visto ese aumento significativo de las exportaciones de carne en canal y hemos logrado las más grandes exportaciones de carne en la historia de nuestro país": Duque

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Estamos comprometidos con Santander. Contamos la información que sirve.

Suscríbete Vanguardia

Etiquetas Iván Duque Málaga vía Curos Málaga

Publicado por Redacción Vanguardia

Lea también



Gobierno ha destinado más de 20 billones al departamento de Santander



Seguiremos nuestra lucha por los derechos de los niños: Iván Duque tras caída de la cadena perpetua para violadores



Iván Duque sanciona leyes sobre comisarias de familia y consultorios jurídicos



Videos: Así se ve la emergencia que ocasionó el cierre de la vía Curos - Málaga

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriverramirez@gmail.com

•••••

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Te Recomendamos

Sponsored Links por Taboola



Bogotá: Las residencias de lujo para las personas más asequibles de lo que usted...

Residencias para mayores | Enlaces Publicitarios



Joven de Bogotá logra bajar de peso con este Consejo y Tips



¿1.6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!

theLotter